



Alejandro Rojas acusa a Fernández Noroña de haber tenido un pacto con Peña Nieto: “Por eso AMLO nunca te aceptó como militante en Morena”



Alejandro Rojas Díaz, legislador suplente de Ricardo Monreal en la bancada de Morena en el Senado, se trenzó en una guerra de declaraciones con el diputado Gerardo Fernández Noroña, en la que acusó al petista de haber tenido un pacto con el presidente Enrique Peña Nieto por el que expuso los vínculos de Genaro García Luna con el narcotráfico y lanzó ataques en 2016 contra Andrés Manuel López Obrador.

Fue por esto último que el senador aseguró que Fernández Noroña nunca se ha afiliado a Morena, pues, dijo, “Andrés Manuel nunca te aceptó como militante”, para luego insistir en acusarlo de haber tenido tratos con el expresidente priista: “Peña Nieto te tenía con correa, seguramente dándote algo más que croquetas”.

La disputa entre los legisladores de la 4T comenzó luego de las declaraciones hechas en una entrevista por parte de Rojas Díaz contra Hugo López-Gatell, en las que acusó al exsubsecretario de Salud —y actual aspirante morenista a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México— de negligencia criminal por las muertes derivadas de la pandemia de Covid-19.

A esto respondió Fernández Noroña calificando de “deleznable” al senador morenista, quien a su vez reaccionó retando a un debate al diputado petista.

<https://latinus.us/2023/11/05/alejandro-rojas-acusa-a-fernandez-norona-de-haber-tenido-un-pacto-con-pena-nieto-por-eso-amlo-nunca-te-acepto-como-militante-en-morena/>